



Regierungsratsbeschluss vom 04. September 2018

Anzug Georg Mattmüller und Konsorten betreffend flankierende Massnahmen im Wettsteinquartier zum Schutze der Wohnqualität

P165304

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Georg Mattmüller und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Aus dem nun vorliegenden, aktualisierten Strassenlärmkataster ist der Stand der Immissionsgrenzwert-Überschreitungen, bezogen auf die einzelnen Liegenschaften, ersichtlich. Auf Basis dieses neuen Lärmkatasters und der laufenden grundsätzlichen Abklärungen zur Strassenlärmsanierung prüft der Regierungsrat allfällig zu treffende Massnahmen für die Grenzacherstrasse und die Wettsteinallee. Die Abklärungen sind noch nicht abgeschlossen, weswegen der vorliegende Anzug noch nicht abschliessend beantwortet werden kann.

